



Silván y Kreglewski, ayer durante su encuentro. JESÚS FORMIGO

Universitarios como guías del Camino

◆ Silván, como presidente de los municipios de la ruta, firma un convenio con el Grupo Compostela

DL | LEÓN
■ La Asociación de Municipios del Camino de Santiago Francés y el Grupo Compostela de Universidades desarrollarán actividades o programas de actuación conjunta de carácter académico,

cultural o de dimensión social en torno al Camino de Santiago. Así se recoge en el convenio que ayer firmaron en Salamanca el alcalde de León, Antonio Silván, en calidad de presidente de los municipios, y el máximo res-

ponsable del Grupo Compostela de Universidades, Marek Kreglewski. Este acuerdo incluye el desarrollo de actividades o programas de actuación conjunta de carácter académico, cultural, científico o de dimensión social en torno al Camino de Santiago.

A ellas, Silván añadió la posibilidad de que los universitarios sean guías voluntarios de los peregrinos extranjeros del Camino de Santiago. «Es una forma muy práctica de ofrecer esa colaboración y también de dar sentido» a ambas agrupaciones que es, dijo Silván, «poner en valor la universalidad del Camino de Santiago».

Encomendó a los «sujetos activos de las instituciones», entre las que mencionó a las universidades y a los municipios, el aprovechamiento de «la universalidad» de esta ruta.

Por su parte, Kreglewski se refirió a que actividades como las recogidas en el acuerdo «son muy importantes para hacer que las universidades puedan ser valoradas no sólo en el ámbito científico sino también por el conjunto de la sociedad».

La AMCS, que está integrada por 82 municipios a lo largo del Camino Francés, tiene como fines atender al peregrino, cuidar el itinerario y apoyar a sus municipios con el objetivo de unificar criterios.